



CONAPRES
Comité Nacional de Pregrado en Salud

CONAPRES continúa revisando nuevo Reglamento de Internado de Ciencias de la Salud propuesto por el MINSA

El Comité Nacional de Pregrado en Salud –CONAPRES, que preside el Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano, realizó el pasado jueves 7 de octubre una reunión de trabajo para continuar revisando y formulando un conjunto de sugerencias para el nuevo Reglamento de Internado en Ciencias de la Salud, propuesto por Ministerio de Salud –MINSA.

La reunión que se realizó de manera presencial, contó con la presencia de los representantes de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, los doctores Alfredo Allagual y Segundo Cruz; la Mg. Gianina Farro, representando a la Asociación Peruana de Facultades y Escuelas de Enfermería – ASPEFEEN; y la Dra. Rosa Villar, de la Asociación Peruana de Escuelas y Facultades de Obstetricia –ASPEFOBST.

De igual manera, participaron el Dr. Jorge Beltrán de la Asociación Peruana de Facultades de Odontología – ASPEFO, el Dr. Oswaldo Orellana de la Asociación de Facultades y Escuelas de Psicología de las Universidades del Perú – AFEPUP; así como la Srta. Eva Arias Rivera, representante estudiantil ante CONAPRES. En representación del MINSA estuvieron presentes la Lic. Edith Huamán, la Dra. Liliana Monzón y el Dr. José Estela.

ASPEFAM fue el encargado de facilitar la reunión, y sus representantes destacaron los importantes aportes que han formulado los miembros de las diferentes asociaciones que conforman el CONAPRES, así como los representantes del MINSA pues permitirán que el nuevo Reglamento responda a las actuales necesidades del internado de las diferentes carreras de las Ciencias de la Salud.

CONAPRES continuará recogiendo los aportes para el nuevo reglamento, para lo cual se ha convocado a una nueva reunión de trabajo para el próximo martes 19 de octubre.



CONAPRES

Comité Nacional de Pregrado en Salud





CONAPRES

Comité Nacional de Pregrado en Salud

